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時事の話題時事の話題時事の話題時事の話題    

■■■■消費増税先送り・衆院解散総選挙について消費増税先送り・衆院解散総選挙について消費増税先送り・衆院解散総選挙について消費増税先送り・衆院解散総選挙について        

財政状況あるいは社会保障制度の安定を考えるならば、消費税率 10％への引き上げは避けら

れない。一方で、７～９月期のGDP速報値が２四半期連続のマイナス成長となった経済状況を踏

まえ、予定通り引き上げを断行すれば、景気が腰折れし、税収自体が落ちかねないとして先送り

した判断は理解できる。しかし、財政再建が後退するようなことがあれば、日本の国際的な信用

が低下しかねないと危惧している。政府は、先送りの判断について国際社会に対して十分な説明

責任を果たすとともに、財政健全化への道筋を国内外にしっかりと示す必要がある。 

２年前に安倍政権が放った三本の矢によって、景況感の改善や株価の上昇などが進み、デフレ

マインドの転換による経済再生への足掛かりをつかんだことは間違いない。一方で、景気回復の

実感が地方や中小企業にまで広がっているとはまだまだ言い難い。アベノミクスの効果を地方へ

と波及させるために、政府が成長戦略の柱に掲げる「地方創生」をいかに具体化し、実行してい

くかも選挙の重要な争点といえる。日本経済は、本格的な再生へと移行できるかどうかの重大な

局面にあり、政治空白や経済政策の停滞は許されない。円安の個人消費の押し上げ策など、景気

を下支えする経済対策も不可欠である。経済の好循環を実現するために、選挙によって国民の信

を得た安定政権のもとで、切れ目のない経済対策の実行を期待したい。 

 

京都商工会議所の動き京都商工会議所の動き京都商工会議所の動き京都商工会議所の動き    

■■■■今年の振り返りと来年の見通し今年の振り返りと来年の見通し今年の振り返りと来年の見通し今年の振り返りと来年の見通しについてについてについてについて        

今回が今年最後の記者会見となる。そこで、本所が今年度掲げた事業計画の３つの重点課題に

沿って、2014年を振り返りたい。 

１つ目は「知恵ビジネスや新市場開拓の支援強化」である。今月の13日と14日に「京のイチ

押し商品売り込み商談会」を開催した。新たな試みとして売り手と買い手のニーズを事前にマッ

チングしたうえで商談に臨んでもらい、売り手・買い手の双方から大変好評であった。来年３月

６日には「逆見本市型」の商談会を「みやこめっせ」で開催する。また、知恵ビジネス企業 55

社が出展する「知恵ビジネスメッセ」を来年２月17日と18日に、消費・流通の一大拠点である

東京で初めて開催する。現在は、出展する商品アイテムの絞り込みを行うとともに、本所の経営

支援員が商談の成約率を高めるため、バイヤーへの事前売り込みなどを進めている。 

２つ目に、今年度から参加型事業で交流機会を創出する「会員交流充実プロジェクト」を展開

している。他企業や異業種との繋がりを求めて入会される企業が多く、新たな出会いのきっかけ

作りなど、会員相互の交流促進に取り組んでいる。これまで会議所事業に参加したことのない事

業所にも利用いただけるよう、一層の充実に努めたい。検定試験や研修事業についても積極的な

利活用が進んでいる。今年の京都検定は、京都市教育委員会から中学生約300名の受験申込をい

ただくなど、前年に比べ約730人増え、7千人を超える方にお申込みいただいた。「おもてなし」

の輪を広く京都府民・市民とも共有し、京都に来れば誰に聞いても京都のことをよく知っている、

言わば「府・市民総ガイド」の醸成のために、今後も京都検定を積極的に活用いただきたい。京

商ビジネススクールでは、公開セミナーの受講者やオーダーメイド研修の利用企業が大幅に増加

している。講師陣とプログラムを充実したことが評価され、リピートや新規申込の増加につなが

っている。 

３つ目に、「京都経済センター」については、この２年来オール京都で検討を重ね、漸く７月

に大きな方向性について府・市・経済団体が基本合意した。11 月初めには次のステップである



整備計画の策定に関わっていただく事業者の選定も終わり、年度末に向けて、より具体的な検討

を進めているとの報告を受けている。 

 

記者からの質問事項記者からの質問事項記者からの質問事項記者からの質問事項    

■■■■現時点でアベノミクスの良い点、足りなかった点を教えてほしい。現時点でアベノミクスの良い点、足りなかった点を教えてほしい。現時点でアベノミクスの良い点、足りなかった点を教えてほしい。現時点でアベノミクスの良い点、足りなかった点を教えてほしい。    

アベノミクスの三本の矢のうち、第一の矢と第二の矢の影響を受けて円安が進んでいる。大手

輸出企業の業績は増収増益であるが、その効果が中小企業・小規模事業者へ及んでいないという

ところで、今は中間点にあると思う。また、第三の矢であるの成長戦略については、これから具

体的な実行段階に入っていくので、まだ設備投資等の効果が中小企業にまで及んでいない。経済

の好循環を中小企業・小規模事業者あるいは地方に波及されるのはこれからではないだろうか。 

 

■■■■次期政権に次期政権に次期政権に次期政権にはどのようなところを求めたいか。はどのようなところを求めたいか。はどのようなところを求めたいか。はどのようなところを求めたいか。    

地方創生のなかで、東京への一極集中を是正するためには、様々な施策制度を盛り込んで検討

し、中長期で是正を図ることが必要となる。地域への経済対策によって「地方で働き、地方で暮

らす」まちづくりの効果をぜひ波及させていただきたい。また、円安や原材料高をはじめとする

中小企業対策については、特に、ものづくり産業やサービス産業等の生産性向上に取り組むこと

が結果的にアベノミクスの効果を地方に波及させることにつながると考えている。 

 

■■■■衆院選についてリニア衆院選についてリニア衆院選についてリニア衆院選についてリニア中央新幹線中央新幹線中央新幹線中央新幹線の京都駅ルートの誘致について争点にならないようだが、の京都駅ルートの誘致について争点にならないようだが、の京都駅ルートの誘致について争点にならないようだが、の京都駅ルートの誘致について争点にならないようだが、

どのように思われるか。どのように思われるか。どのように思われるか。どのように思われるか。    

争点にしにくいというのが地元の各政党の考えではないかと思っている。リニア中央新幹線の

大阪までの早期開業は、基本的にはオール京都で共通した要望である。一方、京都駅ルートにつ

いては、京都市では経済波及効果が高いという分析結果のもとで「京都駅ルート」を引き続き誘

致しているが、京都府では政府への予算要望のなかで「京都を通るルート」の選定を検討しても

らいたいと示されており、やや京都府と京都市の考え方に違いがあるのではないか。もう一度、

京都府と京都市でルートの考え方について調整する必要があるのではないか。 

 

■■■■京都検定の実施日が衆院選の投開票日であるが、何か対応をとる京都検定の実施日が衆院選の投開票日であるが、何か対応をとる京都検定の実施日が衆院選の投開票日であるが、何か対応をとる京都検定の実施日が衆院選の投開票日であるが、何か対応をとることを考えておられるかことを考えておられるかことを考えておられるかことを考えておられるか。。。。    

期日前投票も定着してきており、京都検定は予定通り実施する。試験対策講座など受験生と接

点をもつ様々な場面で期日前投票を周知しながら、受験生には試験に望んでいただきたい。個別

の問い合わせがあれば随時対応する。 

以 上 














